

Réunion Cégeaia du 30 juin 2017

Présents: 12, excusés : 2.

1/ Ecoaventure :

Tout est en place pour le 24 septembre: Assurances, déclaration en Préfecture, communication, Flyers, affiches et vêtements sont commandés. Traiteur «Yodine» pour les repas, (attendons le devis). (cafetière).

2/ Train du climat :

Ce train passera à Carmaux en octobre. Cégeaia sera convié à une réunion «contre le réchauffement climatique» pour l'organisation de cet événement. (à suivre)

3/ Maison de la Citoyenneté :

Maintien des réunions «le premier jeudi de chaque mois», les clés seront rendus pour la période d'été.

4/ Conférence «Jardin et Bien-être :

Bonne participation à l'atelier l'après midi, peu de monde à la conférence. Communiquer autrement? (à suivre).

5/ Abeille-citoyenne :

Grand intérêt des scolaires, des établissements accueillent des ruches, le projet de protection des abeilles est très porteur. Un film sera fait pour le site Cégeaia. Un partenariat «Abeille-citoyenne» et Cégeaia pour participer à Biocibel l'an prochain. (à suivre).

6/ Roucarié : Une réunion à eu lieu avec très peu de présents... pour s'interroger sur qualité de l'eau, les incivilités, les baignades et la circulation autour du lac, (chemin de ronde dans le périmètre immédiat du lac de réserve d'eau potable pour 30 000 habitants). Une réunion sera demandée. Un article sera fait pour Regard sur Carmaux, avant le 18 juillet: (Lydie, Max, Jacky). Un article pour la Dépêche du midi sera à faire pour sensibiliser encore et encore les promeneurs et autres... qui pratiquent ce lieu. (à suivre)

***Prochaine réunion le 7 septembre 2017 à 20h30
à la Maison de la Citoyenneté.***